

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Le corps disparu à Casep-Ga a été enterré à Alenakiri

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

Le corps de François Ndong Obiang alias "Coco", porté disparu depuis jeudi 16 janvier dernier à Casep-Ga, gît au cimetière d'Alenakiri, dans la commune d'Owendo, a confirmé, hier, un membre de la famille éplorée.

Selon ce dernier, "Coco" a été enterré le 11 janvier par la famille de feu Ndong Ngoua, à la place de ce dernier. "Nous avons découvert cela au cours des investigations diligentes à cet effet. Nous sommes aussitôt entrés en contact avec les membres de la famille de feu Ndong Ngoua, qui ont pu reconnaître le corps de leur parent décédé, encore conservé à Casep-Ga. Pour le moment, nous sommes au niveau de la procédure judiciaire au tribunal de Libreville. Les procès-verbaux ont été signés entre les deux familles. Nous n'attendons plus que le tribunal pour nous rendre sur les lieux, afin d'exhumer le corps de François Ndong Obiang", a-t-il indiqué.

Nous avons découvert cela au cours des investigations diligentes à cet effet



Photo: Abel Eyeghe/L'Union

Le corps de Ndong Obiang aurait été enlevé par erreur par la famille de Ndong Ngoua

Des voleurs de véhicules interpellés à Nzeng-Ayong

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

La direction de la Sûreté urbaine (DSU) a interpellé, en fin de semaine dernière, au quartier Nzeng-Ayong, dans le sixième arrondissement de Libreville, deux présumés voleurs de voitures. Il s'agit des Gabonais Jacques Charier Benga et Derlin Ibamizock. Les deux suspects se trouvent, depuis mardi dernier, en détention préventive à la prison centrale de Libreville, en attendant leur jugement.

Les faits qui leur sont reprochés se seraient déroulés au quartier Okala, dans le premier arrondissement de Libreville, explique une source proche du dossier. Jacques Charier Benga, à l'aide d'une clé passe-par-

tout, aurait réussi à s'emparer d'un véhicule de type Rav 4, qu'il aurait ensuite conduit chez son supposé complice Derlin Ibamizock, au quartier Nzeng-Ayong. D'un commun accord, les deux hommes sont allés garer l'automobile dans un lavage à Dragages, en attendant de la vendre.

Entre-temps, les limiers de la DSU, saisis par la victime, ont commencé à entreprendre des recherches pour retrouver la voiture volée. Avec succès, puisque les deux individus seront coincés à Nzeng-Ayong. Les agents ont également mis la main sur le véhicule en question. L'enquête préliminaire a démontré que Jacques Charier Benga et Derlin Ibamizock excellerait dans ce type de vol.



Photo: Abel Eyeghe

Les deux suspects seraient des récidivistes.

Brève

AURÉLIE NTOUTOUME OBAME À SANS-FAMILLE

JNE

EN garde à vue depuis le 12 janvier dernier dans une unité de police judiciaire, Aurélie Ntoutoume Obame, secrétaire générale du ministère des Transports, de l'Équipement, des Infrastructures et de l'Habitat, séjourne depuis mardi 21 janvier à la prison centrale de Libreville, pour inexécution d'un marché public et détournement de biens publics et faux. Il lui est, en effet, reproché d'avoir détourné 200 millions de francs pour la réalisation d'un marché obtenu il y a 10 ans, mais non intégralement exécuté, selon le Ministère public.